



Centre de santé communautaire
CHIGAMIK
Community Health Centre

287 Bayshore Dr Midland ON L4R 0H1

We are seeking an

NURSE PRACTITIONER - Locally Driven Population Health (LDPH)

0.6 FTE (22.5 hrs, 3 days/week)

Permanent Prorated Salary: \$76,974.30 annually + benefits and HOOPP

A shared sense of purpose. The Centre de santé communautaire CHIGAMIK Community Health Centre is a nonprofit organization that is committed to providing bilingual and culturally sensitive primary health care, illness prevention and health promotion. Our mission is to provide culturally relevant holistic programs and services to equip our communities to achieve optimal health and well-being through awareness, health promotion, and illness prevention.

Job overview: The NP LDPH role will provide a combination of direct service provision for episodic and chronic care needs for non-attached community members. While also supporting community health initiatives, advocacy, client engagement, and population health while working collaboratively with the CHIGAMIK team. The position will provide care for a wide range of community members of all ages, with a strong emphasis on women's health. This will include care delivery on-site and partnership with local community shelters. Services will be provided in support of individuals who have/are experiencing homelessness, human trafficking, sexual and/or physical violence. Reporting to the Director, Clinical and Allied Health Services, the LDPH NP will focus on providing Primary Care services to individuals and families, emphasizing a holistic approach to health prevention, promotion and management. They will work with the inter-disciplinary team functioning both independently and collaboratively with the community team in health promotion, education, community development, advocacy and outreach activities.

Required qualifications include:

- Currently registered with the College of Nurses of Ontario in the Extended Class; (Nurse Practitioner)
- The preferred candidate will have a minimum of three (3) years' experience as a Nurse Practitioner working in Primary Care.
- Experience working with equity-deserving population in the areas of Mental Health & Addictions, Harm Reduction, Chronic Disease Management, Sexual Health and Trauma Informed Care.
- Excellent assessment, diagnosis, treatment and health education skills;
- Knowledge of/experience working with First Nations, Métis, and Inuit (FNMI) and/or Francophone individuals and communities is preferred.

Send your cover letter and resume to hr@chigamik.ca by Friday, January 2,2026.

A FULL JOB DESCRIPTION CAN BE VIEWED ON THE CAREERS SECTION OF OUR WEBSITE

WWW.CHIGAMIK.CA

CHIGAMIK Community Health Centre is an equal opportunity employer who seeks qualified candidates who share our commitment to equity, diversity and inclusion. While all qualified candidates are invited to apply, we encourage all qualified individuals to apply including visible minorities, Indigenous peoples, persons with disabilities, LGBTQ2s+ persons. CHIGAMIK is committed to providing accessible employment practices that are in compliance with the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act('AODA'). If you require accommodation for disability during any stage of the recruitment process, please advise Human Resources.

We thank all applicants, however, only those receiving an interview will be contacted.



Centre de santé communautaire

CHIGAMIK

Community Health Centre

287 Bayshore Dr Midland ON L4R 0H1

Nous embauchons une/un

Infirmière praticienne/infirmier praticien - modèles locaux pour la santé de la population (MLSP)

0,6 ETP (22,5 heures par semaine – 3 jours)

Salaire permanent au prorata : 76 974,30 \$ par année plus avantages sociaux et HOOPP

Le sentiment d'une mission commune. Le Centre de santé communautaire Chigamik Community Health Centre est un organisme sans but lucratif qui s'engage à fournir des soins de santé primaires bilingues et adaptés à la culture, la prévention des maladies et la promotion de la santé. Nous avons pour mission d'offrir des programmes et des services holistiques adaptés à la culture pour doter nos collectivités des outils nécessaires à atteindre la santé et le mieux-être optimaux grâce à la sensibilisation, à la promotion de la santé et à la prévention des maladies.

Aperçu du poste : Le rôle d'IP MLSP fournit un mélange de prestation directe de services pour les soins chroniques et épisodiques administrés aux membres de la communauté non-inscrits. Tout en collaborant avec l'équipe de CHIGAMIK, l'IP MLSP s'occupe parallèlement d'appuyer les projets de santé communautaire, la revendication des droits, la participation des clients et la santé de la population. La personne qui occupe ce poste assure les soins pour un large éventail de membres de la communauté de tous les âges, et porte une attention particulière à la santé des femmes. Ceci comprend la prestation de soins sur place et en partenariat avec les refuges communautaires locaux. Les services fournis appuient les personnes qui sont sans abri ou l'ont été, et qui sont victimes de traite de personnes ou de violence physique ou sexuelle.

Relevant du directeur des services cliniques et paramédicaux, l'IP MLSP s'occupe de la prestation des services de soins primaires aux personnes et aux familles en mettant l'accent sur une approche holistique à la prévention, à la promotion et à la gestion de la santé. Cette personne travaille au sein de l'équipe de soins primaires interdisciplinaire de manière indépendante et collaborative avec l'équipe communautaire à fournir la promotion de la santé, l'éducation, le développement communautaire, la défense des droits et les activités d'extension.

Qualifications requises :

- Actuellement inscrite/inscrit à l'Ordre des infirmières et infirmiers de l'Ontario dans la catégorie supérieure; (infirmière praticienne/infirmier praticien).
- La préférence est accordée à la candidate/au candidat qui possède au moins trois ans d'expérience à œuvrer en tant qu'infirmière praticienne/infirmier œuvrant dans le domaine en soins primaires.

- Expérience à travailler auprès de la population méritante d'équité dans les domaines de la santé mentale et la toxicomanie, la réduction des méfaits, la gestion de maladies chroniques, la santé sexuelle et les soins tenant compte des traumatismes.
- Excellentes compétences en évaluation, diagnostic, traitement et éducation en matière de santé.
- Préférence accordée à la connaissance des personnes et des communautés Première nation, Métis et Inuit et/ou francophone et expérience à œuvrer auprès d'elles.

Veuillez acheminer votre lettre de présentation et curriculum vitae à [to hr@chigamik.ca](mailto:hr@chigamik.ca) d'ici le vendredi 2 janvier 2026.

CONSULTEZ LA DESCRIPTION DE POSTE INTÉGRALE À LA SECTION CARRIÈRES DU SITE WEB
WWW.CHIGAMIK.CA

Le Centre de santé communautaire CHIGAMIK est un employeur qui adhère au principe d'équité en matière d'emploi qui est à la recherche de candidates et de candidats qualifiés qui partagent notre engagement envers l'équité, la diversité et l'inclusion. Quoique nous invitons les demandes de toutes les candidatures qualifiées, nous encourageons toute personne qualifiée à faire demande, y compris les minorités visibles, les autochtones, les personnes handicapées et les personnes LGBTQ2s+. CHIGAMIK s'engage à offrir des pratiques d'emploi accessibles et inclusives conformément à la Loi sur l'accessibilité pour les personnes handicapées de l'Ontario (LAPHO). Si vous avez besoin de mesures d'adaptation en raison d'un handicap à une étape quelconque du processus de recrutement, veuillez communiquer avec le Service des ressources humaines. Nous remercions les candidates et candidats, toutefois, seules les personnes retenues en entrevue.